



6 Pièces

415 m²

Réf. 85320918

3 500 000 €

Puyricard

Maison à vendre (13540)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co-exclusivité Daniel FEAU : À 10 minutes d'Aix en Provence, à 5 minutes de Puyricard, au calme sans être isolées et jouissant d'une vue exceptionnelle sur la Sainte Victoire, deux maisons entièrement rénovées avec goût offrant respectivement 235 m² et 122 m² habitables (357 m² total) sur 4,5ha de terres. Chaque habitation bénéficie d'un chemin d'accès indépendant. La maison principale de deux niveaux dessert au rez-de-chaussée les espaces de vie avec un salon/salle à manger sur terrasses, une cuisine ouverte et une suite parentale. Au rez-de-jardin se trouvent un bureau, une chambre avec salle ...

Co Sole Agent. These two tastefully renovated properties commanding an exceptional view of the iconic Sainte Victoire Mountain and the surrounding countryside are in a peaceful yet not isolated location 10 minutes from Aix en Provence. Offering 235 and 122 sqm of tastefully renovated and beautifully appointed living space, the ensemble is set in 4.50 hectares of grounds with each property benefiting from independent access. The main house includes a living/reception room and dining room opening onto terraces, an open-plan kitchen, and a master suite. The garden level comprises a study, a ...

DANIEL FÉAU AIX & PAYS VAROIS

6 rue Espariat - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

